

UNU Purwokerto Gelar Sosialisasi dan Bimtek Pengelolaan Website Program Studi

Agung widodo - BANYUMAS.INDONESIASATU.ID

Jan 5, 2023 - 23:17



Unit Pelaksana Teknis Sistem Informasi (UPTSI) Universitas Nahdlatul Ulama (UNU) Purwokerto Menggelar Sosialisasi Dan Bimbingan Teknis (Bimtek) Pengelolaan Website Program Studi.

BANYUMAS- Unit Pelaksana Teknis Sistem Informasi (UPTSI) Universitas Nahdlatul Ulama (UNU) Purwokerto menggelar sosialisasi dan bimbingan teknis (bimtek) pengelolaan website program studi. Kegiatan ini bertujuan untuk percepatan pemanfaatan teknologi informasi guna menunjang proses promosi

dan edukasi, salah satunya melalui website program studi yang merupakan salah unit kerja yang terdapat di UNU Purwokerto, Jawa Tengah.



Acara dibuka oleh Kepala UPTSI UNU Purwokerto Ari Tri Wibowo, SH, MH, M.Kn didampingi Rektor UNU Purwokerto, Dr Ir Achmad Iqbal, M.Si bertempat di UNU Purwokerto, Kamis (5/01/2023).

Kepala UPTSI UNU Purwokerto Ari Tri Wibowo dalam sambutannya menyampaikan, terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung acara ini. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman tentang website dan bagaimana cara pengelolaan website, untuk para pengelola web di masing-masing unit di UNU Purwokerto.



“Selain itu, kami terus berupaya untuk memperluas jaringan dan informasi melalui media online dan bisa menjadi sarana komunikasi dan transfer informasi seperti

profil program studi, kegiatan akademik, kemahasiswaan, kerjasama, penelitian dan pengabdian," tuturnya.

Kegiatan ini, menghadirkan dua orang narasumber, yaitu staf UPTSI Listiyanto Pradono S.Kom menyampaikan Sosialisasi Website dan narasumber. Allief Aditya Restu Hidayat Amd. Kom menyampaikan bimtek Pengelolaan Website sekaligus menjadi developer Website Program Studi.

Rektor UNU Purwokerto, Dr Ir Achmad Iqbal, M.Si dalam sambutannya mengatakan, memberikan apresiasi dan sangat mendukung untuk semua kegiatan pelatihan yang mendorong percepatan dalam pemanfaatan teknologi informasi dan komunikasi.

"Sudah waktunya UNU Purwokerto harus terus melakukan upaya-upaya dalam mendorong hal tersebut. Bahkan beliau akan memberikan penilaian dan reward tersendiri kepada masing-masing program studi dalam pengembangan Website Program Studi," katanya.

Dihubungi awak media secara terpisah, salah satu peserta yang hadir, Eti Wahyuningsih menjelaskan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat mengingat pentingnya website.



"Untuk itu, website sangatlah penting bagi tiap-tiap fakultas dan bisa memberikan kemudahan akses informasi secara jelas terkait sistem kerja di unit/lembaga, fakultas dan program studi," jelasnya.

Nampak hadir 50 orang peserta dan undangan dengan semangat mengikutinya, acara berjalan lancar, baik, sukses dan disambut antusias oleh seluruh peserta, dengan banyaknya peserta yang mengajukan pertanyaan serta masukan terkait website program studi.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI